

CLARIFICATION

SOINS NATURELS
- POUDRE

Français :

CLARIFICATION propose une nouvelle gestuelle : des soins à saupoudrer.

La marque offre une alternative aux soins conventionnels à travers son format poudre : plus écoresponsable & respectueuse des peaux sensibles. Des soins fabriqués en France, labellisés Slow Cosmétique®, avec des formules courtes notées 100/100 sur Yuka, vegan, 100% d'origine naturelle et zéro emballage plastique. Des packagings économiques, légers & compacts en matériaux recyclables.

Le choix du nom Clarification est basé sur la définition même du mot :

1. Rendre plus pure une substance (une formule cosmétique).
2. Rendre plus compréhensible (les listes d'ingrédients).

English :

CLARIFICATION offers a new gesture: sprinkle care.

The brand offers an alternative to conventional care through its powder format: more sustainable & respectful of sensitive skin. The products are made in France, labeled Slow Cosmétique®, with short formulas rated 100/100 on Yuka, vegan, 100% natural origin and zero plastic packaging. Economical, light & compact packaging in recyclable materials.

The choice of the CLARIFICATION name is based on the definition of the word:

1. To purify a substance (a cosmetic formula).
2. Make (lists of ingredients) more understandable.